

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 18. März 2025

Fastenbrechen gleich doppelt | Die Jugendförderung feiert kulinarische Abende mit Jugendlichen und Frauen

Am zweiten Märzwochenende veranstaltete die Jugendförderung im Jugendzentrum (JUZ) gleich zwei gesellige Abende mit reichlich gutem Essen und Gelegenheit zu spannenden Gesprächen.

Der Freitagabend des 7. März gehörte ganz den Jugendlichen. Bei frühlingshaften Temperaturen und sonniger Stimmung trafen sich 91 junge Menschen zum Grillen im Außenbereich des JUZ und lernten sich bei Datteln, Würstchen, Marshmallows und Maiskolben ein wenig näher kennen. Sicherlich drehten sich die Gespräche dabei nicht nur um Schule und Hausaufgabenmachen, schließlich dürfen sich die Jugendlichen für die kommenden Wochen und Monate auf einige spannende Veranstaltungen freuen. So findet bereits am 21. März der Tag der offenen Tür im JUZ statt und im Sommer folgen zahlreiche kulturelle Events. Ganz nach der Philosophie der Jugendförderung Mühlheims bringen sich die Jugendlichen bei all diesen Veranstaltungen selbst intensiv ein. So auch beim Grillabend an diesem Freitag, wo sie sich nicht nur zum geselligen Beisammensein und Austauschen trafen, sondern einige von ihnen auch bei den Vor- und auch Nachbereitungen des Treffens beteiligt waren und das Team der Jugendförderung damit ganz ausgezeichnet unterstützten!



Am darauffolgenden Weltfrauentag, am Samstag, dem 8. März, feierte die Jugendförderung schließlich ein

gemeinsames Fastenbrechen mit dem Mädchentreff. Die Einladung richtete sich an alle Mädchen und darüber hinaus alle interessierten Mütter und Verwandten. Insgesamt waren 20 Frauen und junge Mädchen sowie ein paar Kinder anwesend und tummelten sich um ein Buffet, das sich durchaus sehen lassen durfte. Auf der Speisekarte standen Datteln, eine Linsensuppe, Hähnchen-Curry, ein Hähnchen-Erbseneintopf, Reis, Börek, verschiedene Salate, Baklava, Muffins und natürlich ganz viel Tee. In geselliger Runde sprachen die Besucherinnen über die Wichtigkeit des Weltfrauentags und auch über den Mädchentreff mit all den Möglichkeiten, die er den Mädchen eröffnet. Einige Mütter waren zum ersten Mal im Jugendzentrum und begeistert, was es alles zu bieten hat. Auch für den Samstag engagierten sich einige Mädchen freiwillig, um das Team der Jugendförderung tatkräftig bei den Vor- und Nachbereitungen zu unterstützen.

Weil beide Feierlichkeiten in den muslimischen Fastenmonat Ramadan fielen, wurden sie offiziell als „Fastenbrechen“ in den Abendstunden gefeiert. Im Islam ist „Iftar“ das allabendliche Mahl, das während des Fastenmonats nach Sonnenuntergang eingenommen wird. Vor Sonnenuntergang ist es Muslimen untersagt, zu essen und zu trinken. Bei Schwangeren, Kindern und körperlich Beeinträchtigten werden diese Verhaltensregeln allerdings lockerer gesehen.

In diesem Jahr endet der Ramadan am 29. März. Darauf folgt das bedeutende Ramadan-Fest, auch bekannt als „Bayram“ oder „Eid“, welches vom Sonntag, 30. März bis zum 1. April gefeiert wird. Das Jugendzentrum lädt alle Jugendliche herzlich ein, das Bayram-Fest am 2. April ab 15 Uhr mit traditionellen Süßspeisen zu begehen. Ein Tag voller Freude, Gemeinschaft und kulinarischer Genüsse erwartet die Teilnehmenden.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de